



Dickes Blech ist eine Rock-Pop-Band, bestehend aus 8 Musiker*innen mit Handicap. Mit Unterstützung von zwei ehrenamtlichen Bandbetreuern wurden bislang 10 eigene Lieder mit deutschen Texten einstudiert und im Frühjahr 2023 wird die erste CD erscheinen.

Ihre Texte handeln vom Alltag als Arbeiter, als Fußballfan, als frisch verliebt oder von nervigen Anrufen der Eltern.

Von der Bühne strahlen die Musiker*innen immer gute Laune aus und zaubern dem Publikum ein Lächeln ins Gesicht.

Hörproben aus der neuen CD gibt es hier:

<https://www.dickes-blech.de/>

Für weitere Informationen, sowie zur Terminabsprache stehe ich gerne auch persönlich zur Verfügung.

Es würde uns freuen, von euch zu hören.
Bis dahin rockige Grüße

Stefan Geßenauer

+49 72 13 67 64

